

Inos

Bei den Inos unterscheidet man zwischen: Lutino \Rightarrow Grünreihe und Albino \Rightarrow Blaureihe

- Die Lutino sind leuchtend gelb, haben rote Augen mit weißem Irisring.
 - Die Schwungfedern sowie die langen Schwanzfedern sind weiß und blass gelb überhaucht.
 - Die Wangenflecken sind silbrig weiß.
-
- Die Albino sind reinweiß (schimmern manchmal etwas bläulich).
 - Auch sie haben rote Augen mit weißem Irisring und silbrig weiße Wangenflecken.
 - Albinos können GG tragen.

Ino Hähne haben eine rosafarbene Wachshaut.



Text- und Bildquelle: facebook.com – Gruppe „Farbschläge erkennen lernen“